



Règles

Merci de ne pas utiliser vos liens d'affiliation pour vous même (dans ce cas, aucune commission ne vous sera versée)

Merci de ne pas faire la promotion de vos liens affilié dans les commentaires de mes vidéos publiées sur YouTube, TikTok et Facebook.

Il est interdit d'utiliser le nom 'Adlane Guitare' pour votre nom de domaine (blog ou site)

Il est interdit de vous faire passer pour moi.

Il est interdit d'utiliser le mot clé : 'adlane guitare' pour référencer votre site web.

Veillez à toujours rester courtois si vous faites la promotion de l'un de mes produits (car vous représentez ma marque)

Et enfin, veillez à ne pas faire de publicité mensongère en mettant en valeur quelque chose que mes produits ne proposent pas. Il vous incombe donc, de bien vous renseigner sur mes produits, avant d'en faire la promotion !

Si vous ne respectez pas l'une de ses règles, je serais dans l'obligation de supprimer votre compte affilié et les commissions seront retenues.

Pour résumer

L'affiliation peut être un très bon moyen pour vous de générer un revenu complémentaire. Il n'y a aucune mise de départ, vous pouvez vous lancer sans aucune expérience.

Et puis surtout, il n'y a aucune limite ! Si vous vous y prenez bien, que vous y consacrez quelques heures durant votre temps libre, vous avez le pouvoir de générer beaucoup de ventes ! Vous le faites quand vous le voulez, vous êtes totalement libre !

Je vous fournis les produits, l'argumentaire et l'assistance ; à vous de trouver les meilleurs moyens de faire cliquer les futurs élèves sur vos liens !

Et puis, ça peut être une occasion pour vous de lancer votre site, votre blog, vos réseaux sociaux ; vous pourrez partager du contenu, vos remarques, vos progrès, les morceaux qui vous tiennent à cœur, tout en générant des revenus.

Dans cette aventure, outre le côté financier, vous participez à l'essor de la culture, de la musique, de la guitare ; vous créez des passions, des vocations et, je n'ai pas peur de le dire, vous changerez des vies !

Je vous dis ça car je reçois tous les jours des témoignages d'élèves qui me disent à quel point la guitare participe à leur bonheur ! Et honnêtement, rien ne me fait plus plaisir que ça. Partager ma passion, être productif et sentir que mes efforts sont utiles aux autres.

Dans cette équation, tout le monde est gagnant, vous, moi et les futurs élèves.

Pensez à la place que la musique a dans votre vie ; et partagez cela au plus grand nombre !

La vie est plus douce en musique,

Adlane.

Si vous avez des questions vous pouvez m'écrire directement sur le tchat de la plateforme, ou sur mon adresse mail : adlaneguitare@hotmail.com